

La grosse colère de Place Publique : « Le conseil municipal de la honte ! »

Un incident d'avant séance du conseil jeudi soir a provoqué une grosse colère du président de l'association citoyenne Place Publique, Francis José Maria, qui s'est fendu hier d'un communiqué outré : « M. le maire, plus d'une heure avant l'ouverture de la séance, vous avez fait occuper toutes les places assises par des personnes incon nues des Cogolinois, certaines aux crânes rasés et tatouées. Résultat de votre stratagème, la grande majorité des cent cinquante Cogolinois présents a été dans l'impossibilité d'accéder à la salle et condamnée

à rester sous la pluie à l'extérieur du bâtiment. Il s'agit là d'un manque de respect pour vos administrés. Les séances du conseil municipal sont publiques. Il existe à Cogolin une salle municipale ayant la capacité d'accueillir un large public.

Le plus grave, c'est votre irrespect pour les personnes âgées présentes qui sont restées debout pendant trois heures sans qu'aucun de vos agents ne demande à vos amis plus jeunes confortablement assis de leur céder la place. Parmi ces seniors j'ai reconnu sur la photo de presse

la personne qui fut pendant de longues années présidente du Sporting Club Cogolinois Omnisports. Mon sang n'a fait qu'un tour de mesurer votre dédain pour une personne unanimement appréciée pour son engagement associatif ». Et Francis José Maria de terminer son communiqué par une déclaration définitive de guerre : « Après la suppression des bancs sur le parvis de la mairie, après vos déclarations sur les corbeaux qui volent sur le dos pour ne pas voir la misère et les voleurs d'or dans les cimetières, ce conseil municipal honteux où

vous avez fait passer en force des projets immobiliers décidés par vous et monsieur Smadja, sans consulter les Cogolinois que vous voulez dépouiller de leur patrimoine, ça en fait trop ! Nous espérons que vous allez mettre à exécution votre propre déclaration, que vous allez « vous arracher de Cogolin » avant qu'il ne soit trop tard pour la commune.

Soyez assuré que Place Publique fera tout ce qui est en son pouvoir pour vous y aider, dans le cadre des moyens légaux et des règles républicaines. »